## 昭和支部ニュース

昭天瑞民商 昭和支部発行 2024/12/3 第 17 号

## キラリ☆商フェス大成功!

11/24(日)金山の労働会館にて「第1回キラリ商フェス(経営交流会)」が開かれ、多くの参加者でにぎわいました。

県下の様々な業種に携わる会員の方がそれぞれのお仕事ぶりを披露されました。ペンキ屋さんや大工さんのお仕事を実際に体験したり、個性あふれる手作りの衣服やバックなど民商ならではの多彩な企画がいっぱいで楽しい一日を過ごすことができました。

昭天瑞民商からは昭和支部会員の「寿司半」さんの助六寿司が販売され、すべて販売することができました。利益の分は昭和支部の会計に繰り入れさせていただきました。

ご協力いただいた皆さんどうもありがとうございました。



(お土産いつばいの榊原会長)



(お寿司を販売する支部役員)

## 納税者の権利守って申告を

今年も納税の時期が近づいてきました。例年通り、支部主催の「申告相談会」を行うことを計画しておりますが、今年4月に施行された「税務相談停止命令制度」によって私たち納税者の権利が脅かされることが懸念されています。

今年からは納税者自身が課税標準(所得税確定申告書の③)「課税される所得金額」)を決め、自分で申告書を作成する活動を徹底することが大切です。

私たちの運動は命令制度の対象とされる 「脱税や不正還付の指南」とは無縁です。こ のことに確信をもってこれまでの自主申告運 動を取り組んでいきましょう。

詳しくは先週の商工新聞と一緒の配布された「自主計算パンフレット 2025」に書かれています。是非お読みください。

## 婦人部小集会開催

11/15、婦人部小集会が喫茶ダッチさんで行われました。3名の部員を拡大したことの報告や署名集めに取り組んだこと、選挙のことなどの話題で盛り上がりました。

次回は

12/20(金)11:30~ ダッチさんで行います。

